

## ウイズコロナの中で

副会頭 高寺 壽

新年あけましておめでとうございます。



平素は商工会議所の諸事業等にご協力賜りありがとうございます。昨年からの新型コロナウイルス感染拡大のため、事業・行事が中止となり、不完全燃焼の一年でした。新型

ます。一昨年から地域の経済を沈滞させな  
いため、補助金や貸付金等々を実施、模索しました。今後も事業等でお困りの場合は、遠慮なくお問い合わせ、ご相談や現状で可能な事業を実施しながら考えていくま

## 「開かれた頼れる商工会議所」を目指します

副会頭 藤井 清和

新年あけましておめでとうございます。



旧年中は

商工会議所の諸事業等に対し、ご協力を賜り、理解と

が減り、やっと元の日常生活を取り戻しつつあります。商工会議所の各部会や委員会活動もほぼ通常通り行えるようになります。各行事につきましては、10月の「会員日帰りバスツアーや11月の「泉大津未来ビジョン」など規模の縮小等はありましたが何とか行うことができました。しかしながら「昨年は厳しかったが今年はもっと厳しくなるのではないか」とか「昨年は補助金や給付金等があつたが今年はどうなるのか」など心配する声をよく伺います。

衷心よりお礼申し上げます。さて一昨年初めより続いていました新型コロナウイルスによるパンデミックもワクチン接種が進むに連れ、昨秋10月頃から新規陽性者数

は今年も引き続き各種給付金・補助金の相談、小規模事業者経営改善資金(マル経融資)の斡旋等、会員皆様に喜んでいただき、「開かれた頼れる商工会議所」を目指して頑張つていく所存です。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。さて本年は「壬寅(みずのえとら)」の年とか。この年は陽気を孕み春の胎動を助く即ち「厳しい冬を越えて芽吹き始め新しい成長の礎となる年」だそうです。この謂れを胸に、今年一年健康には十分留意し、コロナに負けず頑張つてまいります。

商工会議所の発信やその様な場の提供ができるよう商工会議所も積極的に協力、支援していく

## 様々なことにチャレンジできるよう支援します

副会頭 川上 裕

新年あけましておめでとうございます。



最後に私が担当している泉大津未来ビジョン協議会の各

団体が昨年の11月に万全な感染対策の下、2年ぶりに事業を行なうまちは良いですね。本年も引き続き開催しますので、ご支援、ご協力賜りますようお願いします。

## 商工会議所事務局からのお知らせ

1月5日(水)より

平常業務を致します。

皆様のお越しをお待ちしています。

